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   新型コロナウイルス感染症への対策等に関する要望・確認事項について 

 

新型コロナウイルス感染症への対策等について、下記事項を本書により要望

及び確認いたします。 

 

記 

 

１ オンライン窓口等、対面以外での情報提供体制を検討いただきたい。また、

コロナ対策特設ホームページ上における既存の相談支援窓口を分かりやす

くするとともに、ＬＩＮＥをはじめとしたＳＮＳ等も活用し十分な周知を

行っていただきたい。 

 

２ 住宅ローンの支払い猶予対策を国に求めるとともに、本市においても固定

資産税の支払い猶予または減免などの対策を行っていただきたい。また、

民間における住宅ローンの支払い猶予に対し市が協力できることはないか

確認したい。 

 

３ 苦学生や仕事を失った人のための緊急雇用対策として、アルバイトや会計

年度職員等の雇用を市の関連事業で行っていただきたい。 

 

４ 次亜塩素酸水のチラシについて、類似品との見分け方や保管方法等の使用

にあたっての注意点等をチラシに分かりやすく工夫をしていただきたい。

また、外国人に向けたチラシも検討していただきたい。 

 

５ 市内事業者を応援する民間事業者の取り組みに対して、既存のクラウドフ

ァンディングサイトと連携するなど、適切な協力・支援を行っていただき

たい。 

 



６ 各種補助金助成金等の手続きを簡略化し、スピード感のある対応をしてい

ただきたい。また、特別定額給付金をはじめとした給付のスケジュールを

明確にしていただきたい。 

 

７ 在宅勤務の実施状況について確認したい。その実施状況を踏まえ、在宅勤

務職員を部局横断で活用し、窓口の体制強化を検討していただきたい。ま

た、士業との連携で各種申請手続きを支援していただきたい。 

 

８ 市内各施設における必要物資について一元管理が行えているのか。また、

寄付物資等はどのような管理をしているのか確認したい。 

 

９ 感染者やその家族に対する誹謗中傷だけでなく、医療従事者や介護事業者

など働かざるを得ない職種の人たちへの誹謗中傷が起きているので、人権

やプライバシーに対する配慮について周知・啓発していただきたい。 

 

10 労働に関する窓口について、オンラインでの相談や相談時間の延長など拡

充していただきたい。 

 

11 大学生に対する支援について確認したい。また、今後は大学と連携し様々

な支援を検討していただきたい。 

 

12 要介護者が早期にＰＣＲ検査を受けられるようにするために、移動手段を

確保していただきたい。 

 

13 障害者の通所手段としての移動支援など自立生活援助に関わるサービスを

現実に則して弾力的に運用していただきたい。 

 

14 生活福祉資金貸付の入金を迅速化していただきたい。迅速化が困難な場合

には、市独自の緊急小口貸付の制度化を検討していただきたい。 

 

15 新型コロナウイルス感染を原因に亡くなった方の火葬までの過程に関する

国の指針及び市の考えについて確認したい。また、同過程に対応するため

の機材等は充足しているのか確認したい。 

 

16 医療従事者・介護士・保育士・学童保育指導員等のメンタルヘルスのケア



が必要な方々への配慮について、市の考え方を確認したい。 

 

17 ひとり親家庭の親や介護者等が感染した場合に、支援や介護の必要な家族

の行き先の確保のための対策を検討していただきたい。 

 

18 高齢者の孤立や孤独感の解消につながる取り組みについて確認したい。例

えば、地域包括支援センターなどを活用し、高齢者宅へ電話で安否確認や

困りごとの聞き取りを行ってはいかがか。 

 

19 帰国者・接触者相談センターの相談件数やＰＣＲ検査の実施数などの現状

を適切に公表していただきたい。 

 

20 医療従事者の給与面の待遇向上について、他都市を参考に検討していただ

きたい。 

 

21 市民の不安を解消するため、ＰＣＲ陽性者が症状に応じて受ける治療や社

会生活に復帰するまでの道筋を例示していただきたい。 

 

22 人工透析など持病を持つ方が罹患した際の対応について確認したい。 

 

23 飲食店のテイクアウトの強化に伴い生じている課題について、現在の食品

衛生監視体制も含め確認したい。 

 

24 １型糖尿病をはじめ医療的ケアが必要な子どもへの対応について、現在の

状況と今後の対策を確認したい。 

 

25 放課後児童クラブへの補助金などの対応を緊急事態宣言の期間に合わせて

延長していただきたい。また、利用者減少に伴う補助金の返還については、

柔軟に対応していただきたい。 

 

26 学童クラブや放課後デイサービスなどの３密を防ぐため、学校施設や公共

施設の利用について検討していただきたい。 

 

27 児童扶養手当を受給する世帯に上乗せ支給するなど、他都市の事例も参考

にし、ひとり親家庭の経済的支援の充実を検討していただきたい。 



 

28 ＤＶや虐待に対する市の対応及び考え方を確認したい。また、ＤＶや虐待

を防ぐために民間で実施している事業等の把握状況を確認したい。 

 

29 保育園及び学童保育の登園抑制の現状と見解を確認したい。 

 

30 登園自粛した保護者への返金など、保育園の給食費の実態を確認したい。 

 

31 妊婦の負担軽減のために行っている市独自の対応について確認したい。 

 

32 家賃補助の継続をはじめ中小企業等のさらなる支援をどのように考えてい

るのか確認したい。また、本市に本社を有している中小企業等のうち、事

業所や店舗がない企業にも支援を検討していただきたい。 

 

33 休校中の学力低下と学習環境格差の補完について、どのように考えている

のか確認したい。また、支援級の児童への対応も確認したい。 

 

34 オンライン授業について、導入を予定している場合にはスケジュールを含

めて確認したい。また、一人一台の端末導入も含め、義務教育の手段の確

保に努めていただきたい。 

 

35 学校が再開した場合、新入生や卒業年度の児童・生徒には特に手厚い配慮

が必要であるが、再開に向けた現状について確認したい。また、学校が再

開した際には、感染防止や授業の遅れを取り戻すスケジュールなどのマニ

ュアル作成も検討していただきたい。 

 

36 子どもの居場所や学習の場として、小学校の活用を検討していただきたい。

その際、閉館中の市施設職員を動員するなど学校の負担を軽減することも

併せて検討していただきたい。 

 

37 ３月２日付の市議会から市長への申し入れについて３月６日に回答をいた

だいたが、その後の経過を確認したい。 

 


